

PERS

Peringatan Hari Pramuka ke-62 di Kecamatan Terisi: Semangat Kebersamaan dan Dedikasi

Indramayu - INDRAMAYU.PERS.CO.ID

Aug 14, 2023 - 10:40



Peringatan Hari Pramuka ke-62 di Kecamatan Terisi: Semangat Kebersamaan dan Dedikasi

Indramayu, - Semangat kebersamaan dan dedikasi mengalir dalam kegiatan

Upacara Peringatan Hari Pramuka ke-62 Tahun 2023 tingkat Kecamatan Terisi, yang berlangsung mulai pukul 08.00 hingga 09.00 WIB di Lapangan Janggleng Desa Jatimulya, Kecamatan Terisi, Kabupaten Indramayu. Senin (14/8/2023)

Upacara peringatan ini merupakan momentum penting bagi para Pramuka di Kecamatan Terisi dalam merayakan ke-62 tahun Gerakan Pramuka.

Acara yang diadakan oleh Kwartir Ranting Kecamatan Terisi Kabupaten Indramayu ini dipimpin oleh Ketua Kwartir Ranting Gerakan Pramuka Terisi, Durma, S.Pd, yang bertanggung jawab atas kegiatan tersebut.

Berbagai tokoh penting dari berbagai lapisan masyarakat turut hadir dalam peringatan ini. Camat Terisi, Bapak Roshadian Purnama AMD, Danramil 1613/Terisi Kapten Inf Nakromin, serta Kapolsek Terisi yang diwakili oleh Ahmad Solihin, SH, turut menyaksikan upacara ini. Kegiatan juga dihadiri oleh Dr. Tri Soeprihati dari Kapuskesmas Terisi, Ibu Erni dari PL2kb Kecamatan Terisi, Bapak Yanto, Sip selaku Ketua MUI Kecamatan Terisi, para Kepala Desa (Kuwu) se-Kecamatan Terisi, serta kepala sekolah SD dan SMP se-Kecamatan Terisi. Peserta upacara mencapai sekitar 700 orang, semuanya turut menyemarakkan suasana.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Terisi, AKP Hendro Ruhanda mengatakan Peringatan Hari Pramuka ini menjadi ajang untuk menguatkan semangat gotong royong dan kepedulian terhadap lingkungan di antara anggota Gerakan Pramuka.

Melalui upacara ini, peserta diingatkan akan nilai-nilai kepramukaan yang mengajarkan tentang kemandirian, kebersamaan, dan pengabdian kepada masyarakat.

Lanjut AKP Hendro Ruhanda menyampaikan bahwa peringatan Hari Pramuka ini menjadi momentum untuk terus menguatkan semangat dan dedikasi generasi muda dalam mewujudkan cita-cita Gerakan Pramuka.

Ia berharap semangat kebersamaan dan kedisiplinan yang dijunjung tinggi oleh Pramuka akan terus memancar dan memberikan kontribusi positif dalam pembangunan masyarakat dan bangsa.

Dalam kesempatan ini, masing-masing tokoh juga menyampaikan pesan-pesan inspiratif dan motivatif kepada para Pramuka dan masyarakat yang hadir.

Kehadiran para tokoh ini menjadi simbol kebersamaan dalam menjalankan tugas dan tanggung jawab dalam pembangunan wilayah.

“Upacara Peringatan Hari Pramuka ke-62 Tahun 2023 tingkat Kecamatan Terisi ini tidak hanya menjadi ajang peringatan semata, tetapi juga refleksi atas semangat kebersamaan, kepedulian sosial, dan dedikasi dalam menggapai cita-cita yang lebih baik bagi generasi muda dan masa depan yang lebih gemilang,” ungkap AKP Hendro Ruhanda.